
第７回知多市議会定例会一般質問 

                            令和４年１２月８日  

 

質問者  ５番 石 濵 隼 人（一問一答方式） 

１ 市庁舎の移転整備について 

(1) 新庁舎の整備における基本的な考え方について 

(2) 新庁舎の規模及び事業費について 

 ２ コロナ禍における安全なイベント開催について 

  (1) 新舞子ビーチフェスティバルで実施した感染症対策について 

  (2) 産業まつりで実施した感染症対策について 

  (3) 朝倉の梯子獅子における感染症対策への支援について 

  (4) 地域が主催するイベント等における感染症対策への支援について 

 

質問者 １５番 冨 田 一太郎（一問一答方式） 

  名古屋港南５区の土地利用について 

  (1) 廃棄物最終処分場の廃止に向けた状況及び取組について 

  (2) 廃棄物最終処分場廃止後の緑地整備について 

   ① 段階整備の状況と南５区Ⅲ工区緑地基本計画との整合について 

   ② 本格整備に向けた手続について 

 



質問者  ９番 泉   清 秀（一問一答方式） 

人にやさしい新庁舎の整備について 

  (1) ユニバーサルデザインへの対応について 

   ① バリアフリートイレについて 

   ② 案内表示について 

  (2) 障がい者にやさしい窓口の配置について 

  (3) 庁舎内及び駐車場からの動線について 

  (4) 交流スペースについて 

 

質問者  ３番 伊 藤 正 明（一問一答方式） 

  一般県道大府常滑線について 

   狭あい区間の改良について 

 



質問者  ６番 藤 井 貴 範（一問一答方式） 

  安全安心な学校給食について 

  (1) 学校給食の安全を守る組織運営について 

   ① 学校給食センター運営委員会の活動内容及び委員構成について 

   ② 食物アレルギー対応委員会の活動内容及び委員構成について 

  (2) 学校給食の食物アレルギー対応について 

   ① 現状について 

   ② 今後の予定について 

 

質問者  ８番 久 野 た き（一問一答方式） 

 １ 朝倉駅周辺整備事業について 

  (1) 市庁舎の建替え及び移転について 

   ①  建替えを必要とする理由について 

   ②  移転先を駅前とする理由について 

   ③  市民からの意見聴取について 

  (2) 新庁舎整備に係る事業費及び財源について 

  (3) 北街区における商業施設誘致の見込みについて 

２ 公共施設再配置計画に基づく保育園及び幼稚園の統廃合について 

  (1) 東部幼稚園の認定こども園化における整備・運営事業者の審査方法について 

  (2) 今後民営化した園で事故等が起きた場合の市の対応について 

  (3) 今後の予定について 

  



質問者 １３番 古 俣 泰 浩（一問一答方式） 

 １ 豪雨災害対策について 

  (1) 河川整備について 

   ① 市内の二級河川整備の進捗状況について 

   ② 主な準用河川整備の進捗状況について 

   ③ ７月12日の豪雨による道路冠水の状況について 

  (2) 農業用ため池の災害対策について 

 ２ 高齢者の交通事故防止対策について 

  (1) 過去３年間における高齢者の事故の状況について 

  (2) 運転免許証自主返納の状況について 

  (3) 運転免許証自主返納者への無料あいパスの発行状況について 

  (4) 高齢者安全運転支援装置設置事業補助金の実績について 

 



第７回知多市議会定例会一般質問 

                            令和４年１２月９日  

 

質問者  ２番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

  災害に強く、しなやかなまちづくりについて 

(1) 防災行政無線の改修内容について 

(2) 防災カメラの周知方法及び増設の考えについて 

(3) 住宅耐震化率について 

(4) 各地区の防災訓練の実施状況及び総合防災訓練の成果について 

(5) 次世代を担う子どもたちへの防災啓発事業について 

(6) 個別避難計画について 

 

質問者  ７番 伊 藤 清一郎（一問一答方式） 

  朝倉駅周辺整備事業の今後の展望について 

(1) 北街区の今後の進め方について 

(2) 北街区の整備手法について 



質問者 １０番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

  朝倉駅周辺整備事業及び新庁舎整備について 

  (1) 朝倉駅周辺整備事業の今後の進め方について 

   ① 朝倉駅周辺整備事業実施方針等の情報を市公式ホームページから削除した

理由及び時期について 

   ② 要求水準書市庁舎編（案）の位置付けについて 

   ③ 現庁舎の耐震工事を実施した時期及び当該工事による建物寿命の延伸効果

について 

   ④ 延期となった朝倉駅周辺整備事業の問題点の総括について 

   ⑤ 中街区（Ａ－１）に限定して新庁舎を建設するという方針の理由及び根拠

について 

   ⑥ 概算費用８億5,000万円程度とされる立体駐車場を新たに中街区（Ａ－１）

に建設する理由及び根拠について 

  (2) 新庁舎整備の進め方について 

   ① 延床面積増を検討する理由及び根拠について 

   ② 具体的な整備手法について 

   ③ 新庁舎の供用開始時期を令和９年度予定とする理由及び根拠について 



質問者 １６番 大 村   聡（一問一答方式） 

 １ 岡田地区で行われているレガシー形成事業について 

  (1) 事業の詳細について 

  (2) 事業を活用した今後の展開について 

 ２ ゼロカーボンシティちたの推進について 

  (1) 現状及び今後の取組について 

  (2) グリーンライフ・ポイント制度について 

   ① 概要について 

   ② 今後の取組について 


